Erster Flohmarkt im Samocca-Garten ein Erfolg

Aalen. Den ersten Flohmarkt für soziale Projekte im Samocca-Garten bewerten die Veranstalter als vollen Erfolg. Eigens angereist zur Verkaufsunterstützung war Marcel Heuer von Hawelti e.V., einem der begünstigten Vereine. Govinda Aalen, dem die zweite Hälfte des Erlöses zugute kommt, half tatkrāftig mit. Die bestens gelaunten Initiatorinnen des "Ellwanger Glücksgriffs*, die den Flohmarkt mit Unterstützung von Soroptimist Ellwangen durchgeführt hatten, konnten stolze 1300 Euro für die guten Zwecke in Äthiopien und Nepal überreichen.



Nach dem Flohmarkt im Samocca-Garten freuen sich über das Geld für die sozialen Projekte. Foto: privat